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共助学子圆梦

信阳银行业高管人员开展扶贫助学活动
信阳消息（记者买祥发）

近日，为进一步强化银行业“责任
银行·和谐发展”的理念，引领树
立勇担社会责任的良好行业形
象， 信阳市银行业协会牵头组织
全市银行业开展了“信阳银行业
高管人员扶贫助学行动”。

扶贫助学行动开展以来，我
市各大银行积极参与， 表现出了
高度的社会责任感和对贫困大学
生的关心。 银行业高管及代表不
仅深入到贫困大学生家中走访慰
问，更下乡下村，实地了解贫困大
学生的生活和学习状况。 在商城
县苏仙石乡， 受到捐助的大学生
王晶既惊喜有感动，她没想到，她
的大学梦牵动着这么多热心人的
心，不仅解了家里的燃眉之急，更
鼓舞着她好好学习，回报社会。 据
悉，通过前两批捐助，目前全市已
向

16

名贫困大学生捐款
4.3

万
元，捐助资金全部为银行高管个人
捐赠。

除了捐资助学，信阳市银行业
协会还牵头组织银行高管与被帮
扶的困难大学生、当地村干部一起

召开座谈会，介绍扶贫助学行动计
划， 畅谈与分享青年成长历程，激
励受助大学生更加刻苦的学习，以
优异成绩报效家乡、服务社会。

另外， 开展基层金融扶贫调
研。 先后深入省局及分局对口扶
贫村开展基层调研， 了解当地建

档立卡贫困户及其信贷需求情
况，并积极做好对接帮扶工作。 通
过此次扶贫助学行动， 向社会充
分展示了信阳银行业整体热心公
益的形象， 塑造了信阳银行业的
公益品牌， 提高了全市银行业的
社会信任度和美誉度。

合理规划 让资本不断升值

启辰财富理财分析师教您“理财三步走”

信阳消息（记者买祥发）

如今， 很多人的理财意识越来越
强烈，但如何理财，哪些理财方式
才是真正适合自己的， 这个问题
相信不少人是迷茫的。 启辰财富
理财分析师孙剑涛教大家一招：

理财三步走。

第一，现有财富规划。 规划现
有财富分成两个部分： 找出开支
结构、确定理财比例。 理财者要善
于记账，以此分析每月支出结构，

剔除不必要的开支， 从而达到节
省的目的。 黄金投资比例：收入的
30%

。 月内暂时无法支配
30%

的
收入内不会影响到正常生活水

平。 所以，我们在日常生活中也可
以拿出收入的

30%

作为存款或理
财资金。

第二，财富收益规划。 多数人
都追求高收益， 但高收益必然等
于高风险， 确定收益标准有助于
引导自我投资方向。 如果你能承
担高风险的人士， 那么你可以去
追求高收益。 但绝大部分理财人
士还需以稳健为主，所以，确定期
望收益标准尤为重要。 在确定好
自己期望收益后， 根据标准确定
投资方向也相当重要， 不要像无
头苍蝇一般遍地撒网。

第三，选择投资品种。 在确定

好投资方向后， 选择投资平台也
就变得尤为重要。 不仅仅指银行
理财平台，还包括现货理财、股票
证券等理财平台。 如果你选择的
平台或理财产品不稳健， 那么你
不但不能达到理财的目的， 反而
会给自己造成极大的伤害。 其次，

确定理财时间。现如今投资品种繁
多，长、短期产品不一而足，这需要
投资人根据自己资金的使用计划
和平台安全性来合理选择。 最后，

确定投资产品。目前互金理财品种
大致分为散标、现货类、网贷基金
类等。 这些产品信息透明度、投资
时间、担保方式均不一样。

深港通

能带来哪些投资机会

深港通是继沪港通推出两年后，我国资
本市场改革开放的又一重大部署， 在沪港
通试点成功基础上推出深港通， 标志着中
国资本市场在法制化、 市场化和国际化上
又迈出了坚实一步。

2014

年沪港通推出后，

在改革预期、流动性宽松、政策面支持等多
方面因素产生共振下， 市场出现了一轮波
澜壮阔的牛市， 而即将推出的深港通能延
续这一“传统”吗？

沪港通的交易标的包括上证
180

、 上证
380

的成分股及
AH

沪市上市等
568

只股
票。 参照此范围，深股通股票范围，是市值在
60

亿元人民币以上的深成指和中小创的成
分股，以及

A+H

股在深交所上市的
A

股。 以
近期相关指数定期调整公布情况测算， 符合
标的共有

881

只， 包含主板
267

只、 中小板
411

只、 创业板
203

只， 其中
A+H

股有
17

只，约占深市
A

股总市值的
74%

，凸显深交
所新兴行业集中，成长特征鲜明的市场特色。

从北向成交情况看， 港资偏好于
A

股市
场蓝筹和稀缺性标的， 集中于传统优质消费
（食品、耐用品、汽车等），金融（银行、券商及保
险）和分红率较高的资本货物和公用事业。 如
果抛开沪股通机制， 从近十年

QFII

的偏好来
看，海外资金持仓偏好以下几类：

1.

高股息率；

2.

大市值（

200~500

亿以上）；

3.

较低市盈率（

20

倍以下的持仓达
75%

）；

4.

金融和消费类板块。

根据以上分析， 我们认为深港通带来的
投资机会将主要集中于以下几类标的：

1．

高分红、低估值的股票，集中在银行、

家电和公用事业。

2．

稳健板块的龙头公司，比如公用事业
中环保等板块，虽然上市公司盈利增速不高，

但盈利表现稳健，未来确定性强，估值低，受
到价值投资者青睐。

3．

深圳市场稀缺行业的领头公司，以新
兴行业为主，信息技术、医疗保健、传媒、汽车
（新能源）等代表中国未来转型方向的公司。

目前， 内地与香港的股票价差并非来自
两地市场“金融环境差”，而是“风险偏好差”，

深港通预计会给两地市场带来风险边际上的
改变，弥合两地“风险偏好差”，这其中孕育投
资机会但目前内地中小创市场依然处于“慢
熊”消化高估值的通道中，深港通不会改变其
本质，不见得能大幅提振市场，因此建议投资
者不宜有过大期望。

投资有风险入市须谨慎

黄金投资中常犯的错误

“什么是投资者在黄金市场
中最常见的错误呢？ ”答案是没
有及时迅速地止损。多空双向制
的黄金品种由于它的杠杆作用，

盈利与亏损都被放大。

转换时间框架是股民在黄
金市场中常犯的错误。由于股票
没有杠杆效应，很多股民都有亏
损就拿着的习惯。而在黄金市场
这是行不通的， 黄金的快速波
动、杠杆效应等都会让有这种思
维的股民吃尽苦头。所谓的转换
时间框架也是一种变相的不止

损、不认错。 一个投资者以想要
获取一个好的短线收益的目的
买入一个合约，但是行情走势没
有产生他想要达到的效果。这个
投资者没有在短线所限定的时
间框架里卖出，而是决定要持有
这个合约改为中线投资或长线
投资。这只是一个不想止损的理
由罢了，这种转换时间框架的方
法必将引起灾难，而止损是我们
避免灾难发生的唯一方法。而所
谓的资金管理也正是要解决投
不投与投多少的问题。

关于新手参于黄金投资，建
议其将资金分成

6

份至
8

份，每
次只投一份，随着自己经验逐渐
丰富， 投资准确率不断提高，慢
慢加大自己的仓位，但不论什么
时候一个品种的持仓不能超过
总资金的

50%

， 否则一旦失误，

翻身难度很大。

(

阚冰洋
)


